
Fonte ufficiale: Gosia
Canale YouTube: Agencia Cósmica
Con: Robert
Con: Anéeka, Dhor K'aal'el, Yazhi, Khila e il gruppo degli Hashmallim
Pubblicato, il: 14 aprile 2024
….................................................................

Questa informazione, non è canalizzata.
Il contatto con l'equipaggio Taygetiano è diretto, per iscritto,
in vivo, attraverso Internet.
Ci troviamo nel 7° anno di contatto, quasi giornaliero.
….........................................................................................................

HASHMALLIM
UNITÀ SPECIALI MILITARI DI TAYGETA (Pleiadi)

Arcangeli in azione

Ciao! Come state tutti!?
Sono Gosia, di Agencia Cósmica.

Oggi teniamo un video che di sicuro sarà di interesse per molti di voi, ed è, 
sulle Forze Speciali Militari, soprattutto maschile, Taygeteana: gli Hashmallim.

Non ho molto materiale sopra di loro, perché realmente molte delle loro missioni furono e ancora 
sono speciali/classificate/segrete, quindi, non si è mai riusciti a sapere molto su cosa stiano facendo.
Ho messo insieme alcune conversazioni sugli Hashmallim, cercando gli aneddoti (particolari 
curiosi, inediti),... sicuramente c'è tanto altro; Ma non prenderò tutta la chiacchierata, perchè 
sarebbe troppo, prenderebbe troppo tempo... .
Sará una chiacchierata con: Anéeka di Temmer, anche con Dhor K'aal'el, e anche con Kila alla finde
della conversazione. Questo sicuramente vi piacerà: ho un piccolo aneddoto raccontato da Yazhi 
Swaruu, su quello che una volta hanno fatto gli Hashmallim. Sarà abbastanza breve ma divertente!

È un tema importante, sia per me, ma credo che lo sia anche in generale, perchè ci sono molti Miti 
sui così detti “Arcangeli biblici” , e che qui andremo a scoprire che sono “semplicemente”...ma 
non proprio così “semplicemente”, le Forze Militari altamente allenati, in questo caso quì, di 
Taygeta.



Vi lascio con questo video e ci vediamo più avanti:

Gosia: A proposito, qual'è il significato delle parole Hashmallim 
e Shinonim?

Anéeka: Sono Unitá delle Forze Speciali. Sulla Terra, sono nomi 
equivalenti a Navy Seal o Delta Force.

Gosia: Da dove proviene questa
parola ”Hashmallim”? Su

Wikipedia, viene detto che gli Hashmallim sono, nell'ebraismo,
delle Entità Angeliche. E pensare che sono persone in carne ed ossa,
di Forze Speciali! WOW! 

Anéeka: La base originale della parola ”Haschmallim”, è
proveniente dal Taygeteano: “Hashmall”  o “Coloro che brillano”.
Da lì è stato introdotto nel giudaismo ebraico. 
Loro sono Arcangeli! Si!? :D

Dhor K.: Vanno in giro;  non sempre 
corrispondono agli Arcangeli raffigurati 
nella Bibbia e in altri luoghi. Alcuni 
mancano, e altri non si sono inclusi, per 
essere ancora troppo recenti. Gli stessi 
Esseri, altri corpi.

Contrariamente a quello che dice la Bibbia, 
tra gli Hashmallim, vi erano anche 2 donne.

In realtà, erano ragazze Shinonim o D'Jedi, che lavoravano temporalmente tra loro come 
collaboratrici durante una missione.

Gosia: E, sono diversi gli Hashmallim dagli uomini normali, lì? A parte i loro compiti...

Anéeka: No. L' Arcangelo, qui, è un ramo militare, dato a qualcuno per le sue abilità. Che le 
persone sulla Terra preghino un Arcangelo, è tanto assurdo come quando tu pregassi a un Sergente.

Gosia: Hahaha...Quindi, non sarà qualcuno con una coscienza più elevata. Quì molti, li vedono 
come Guardie.

Anéeka: Non sono più elevàti. Sono semplicemente dei militari. Sono addestràti...molto addestràti. 
È come chiedere al Tenente Colonnello Tom Smith, che ti vigili durante la notte; Ma, 
Guardie,...questo è anche quello che sono. Per esempio, gli Shinonim, sono Guardie Reali, dei Reali



di Taygeta, in questo caso di Sua Altezza Reale (SAR) Alenym di Temmer.
Gosia: Però, mi immagino che su altre Densità, più in là del 
“5D”, ci saranno delle Entità che sarebbero come dei 
“Guardiani Spirituali”, “Guide”,...no?

Anéeka: Si. Ma, questo sarebbe imporre l'attributo o il nome 
a un Essere di maggiore Densità. D'accordo, ma la base del 
concetto di “Arcangelo” nel giudaismo, proviene 
esclusivamente dalle Unità di Taygeta.
.

….....................................................................

Altra conversazione - (Originariamente in inglese):

Gosia: Ma, tutti gli Hashmallims sono Arcangeli?

Dhor K.: È un grado o rango militare onorario. Ma, per essere un
Hashmallim, hai bisogno di tale rango. Ciò vuol dire, che tutti gli
Hashmallim, sono Arcangeli, poiché sono Forze d'Èlite non
militari regolari Taygetiani. Presta attenzione: i nostri amici qui,
sono già stati sulla Terra prima: Delta Force, Army Rangers,
Navy Seal, Spetsnaz (Forze Speciali Russe), e così via...

Gli Hashmallim, hanno lavorato sulla Terra, durante migliaia di 
anni. Non c'è niente di nuovo in questo; Non indossano più 
armature d'oro, mantelli rossi, scudi e sandali, né hanno lancia e 
spada come armi. Al giorno d'oggi, si adattano ai tempi e 
indossano: mimetica digitale ACUPAT dell'esercito, imbracatura 
completa ed  equipaggiamento militare terrestre, avendo: M16 e 
AK-47u, come armi principali e non una lancia.

Ma la spada, continua a
stare con loro.

Tuttavia, alcuni qui, indossano
mantelli; È un simbolo di Alto
Rango e Potere.

Gosia: Oh! Ma ai vecchi tempi, usavano tecnologia?

Dhor K.: La tecnologia mimetizzata, non deve essere palese. Lo 
scudo, per esempio è, in realtà, un campo di forza. Produce un 

campo di forza toroidale che circonda il guerriero e lo fa sembrare invincibile.

Gosia: Non pensavo che l'alta tecnologia fosse applicata sotto mentite spoglie. Pensavo che in 
fondo, andavano lí tutti in modo naturale.

Dhor K.: Tutto il tempo, tutto il tempo e al tuo intorno.

Gosia: Al mio intorno?



Dhor K.: Ad esempio, alcuni aerei, non sono esattamente aerei, come sapete; Nemmeno i 
sottomarini sono tutti sottomarini e mi riferisco agli esseri Umani.

Gosia: E cosa fanno quando non sono operativi?

Dhor K.:  Allenamento. Tanta corsa e tiro al bersaglio
statici e in movimento, programmi di immersione anche
con scenari teorici di massima difficoltà da cui pochi ne
escono vivi,...sé ne salgono vivi... .Sentono il bisogno di
essere sempre ai massimi livelli, anche se sono già molto
allenati, continuano la loro formazione.

Fine Prima Parte
….................................................................................

Gosia, al pubblico:

Molte grazie per essere stati qui fino a questo punto...adesso una piccola pausa.
Andremo, adesso, a condividere un piccolo aneddoto raccontato da Yazhi, molto molto breve, ma 
volevo includere questa parte qui ora.
MESSAGGIO PER GLI HASHMALLIM: Spero che non vi offendiate, per favore! Non c'è 
niente di male e niente di strano; Non c'è niente da tenere nascosto. Si era nascosto in quel 
momento, perché così aveva detto Yazhi; L'abbiamo lasciato da parte ma,...bé...adesso sono passati 
già tanti anni ed ora, sembra qualcosa di divertente. E questo dimostra ancora di più, chi sono 
queste persone: che sono extraterrestri, che si divertono davvero con questo genere di cose; Quindi 
non dirò altro.
Vi lascio con questo piccolo spezzone:

(Ottobre 2022)

Yazhi: Gli Hashmallim, sono scesi a fare
provviste e hanno portato una macchina di cui
tutti quì siamo rimasti stupiti. Come ne
abbiamo riso! Solo perché, secondo gli Hash',
quella è arte. Hanno portato a bordo, uno di
questi distributori automatici rossi della Coca-
Cola, e l'hanno messo nella Lounge come
decorazione solo perché potevano, gli piaceva
e perché quello, qui, è arte.

Ma, come hanno detto quí:
“Tra tutte le cose che ci stanno sulla 
Terra,...dovevano proprio prendere quella!?”

Gosia: Lo sto raccontando a Matìas adesso; Chiede se
all'interno c'era la CocaCola.

Yazhi: Si, chiaro! Ma nessuno se la prenderà. È solo 
un ricordo; arte. Se vedeste quanto abbiamo riso qui 
con questo! “È meglio che, con questo, ci rimaniate 

voi.” Ma, sono cose che piacciono ai ragazzi... “E se aveste visto come è stato facile!”, hanno detto 
gli Hashmallim. 



La trasportarono in due e la caricarono su uno dei camion che poi caricarono su una Nave in attesa, 
che li ha portati qui. :D
 

…...................................................................................
Gosia, al pubblico: 

Beh,...questo era “CocaCola”.
Come ho detto: tutto bene, Hashmallim. Ragazzi, tutto bene. :D
Adesso, andiamo avanti, e vi lascio con una piccola conversazione tra Anéeka e Robert; Poi, una 
conversazione tra me e Khila.
Beneficiatevene.

…...................................................................................
Inizio seconda parte

Robert: Ma perché, questi gruppi d'èlite, non vengono qui per svolgere il loro lavoro all'interno di 
altre tute biologiche o con corpi creati dalla Matrix?

Anéeka: Perché sì, lo fanno, ma non questi. Questi qui, sono diretti. Operano come la Delta Force o
come i Navy Seals, piccoli gruppi altamente addestrati.

Robert: Ma, non è molto rischioso?

Anéeka: Lo vedono al contrario. Perché la biotuta, significa un sacco di
cose: Pots (vasche) di immersione o reincarnazioni,...tutto questo.
Mentra, se scendono comeTaygetiani a pieno titolo, possono usare
armature e gadget ad alta tecnologia che non potrebbero usare se fossero
solo Umani.
Quelle tute, respingono i proiettili. Con una tuta biologica Umana, non
potrebbero usare quelle tute ad alta tecnologia, né potrebbero usare la
strumentazione che dà loro un vantaggio, come: avere questa Nave che
osserva dall'orbita, droni da 110 cm, Navi d'Assalto,... e tutto il resto.
Preferiscono scendere così, con l'attrezzatura.

Inoltre, a loro piace quella sensazione di adrenalina e di 
fare qualcosa, fare di più, e si sentono più sicuri operando 
da qui; Lo trovano più pratico e con più controllo.

Semplicemente, indossano una tuta di alta tecnologia e 
salendo su una Nave d'Assalto, scedono, fanno quello che 
devono fare, e risalgono.



…..................................................
                 

           “Se qualcuno vedesse la mia Squadra
           qui,
           saremmo gli ultimi ad essere considerati
           da quelli della Nuova Era, dei
                Pleiadiani.”
     
           (Khila)

Khila: Tutti dei duri, stivali militari e cattivi odori, (figura retorica), assomigliano più a un'Unità 
militare d'élite. 
Sulla Terra, i militari, mischiano ragazzi e ragazze.
Crediamo che questo faccia parte dei programmi di
estinzione. Quando ragazzi e ragazze fanno parte di una
squadra dove è necessario svolgere un lavoro fisico,
insieme non lavorano bene, perché siamo diversi, con
abilità e gradi di forza e resistenza differenti.

Lavoriamo bene insieme, come piloti o in altre circostanze;
Non correndo con uno zaino da 20 Kg e due armi, in una
giungla infestata dalle zanzare, di notte e sotto la pioggia, con i soldati nemici alle calcagna.
Quello che succede è che, le ragazze, tendono a rallentare i ragazzi, e diventano eccessivamente 
protettive nei loro confronti. Inoltre, fanno perdere anche la concentrazione. È pericoloso!
Questi ragazzi non sono dei principianti; Sono veterani. Sanno cosa fanno e come dovrebbero 
lavorare, sia sulla Terra che in altri luoghi.

Ultima operazione, Venezuela:
Qualche mese fa, stivali a terra, inseguimento ed
essendo inseguiti dai Navy Seals e Agenti della
CIA, (incidente declassificato); Attacco a una
Centrale Elettrica.

Gosia: La gente di lì, sapeva che eravate di Taygeta?

Khila: Non hanno mai saputo che eravamo lì o chi
eravamo; Questo e il punto.

Gosia: Ok. E come siete entrati lì?... Voglio dire,
facevate parte del gruppo militare terrestre?

Khila: No, siamo scesi con una Nave, saltiamo come lo farebbero gli altri, da un elicottero; Usiamo
l'elicottero, perché scendiamo e abbiamo bisogno di funzionare come degli esseri Umani; È sempre 
stato così ed è più sicuro. Poi, ci portano fuori anche con una Nave: veniamo estratti.



Gosia: Un altro esempio di ciò che fate qui per la Terra, quando qualcuno chiede:
“Perché non stanno aiutando?”

Khila: Lo facciamo! Nessuno sa che siamo noi.

Gosia: Ma, come giustificate la vostra presenza come...quale
Unità terrestre?

Khila: Nessuna Unitá terrestre, anche se due di noi che stanno
qui, ci siamo infiltrati in Unitá Terrestri, Delta Force 6 volte,
in generale non lo facciamo. Lavoriamo da soli e il fatto che a
volte siamo sulla Terra, non ci rende meno “stellari”,...usando 
termini che vi sono familiari.

Gosia: E voi, su Taygeta, avete questa idea di
venire qui, a fare questo?

Khila: Quando sei un membro di una Societá
perfetta, dove tutto ti viene dato, tutti i tuoi
bisogni sono coperti, se sei un ragazzo pieno
di testosterone, tendi ad annoiarti e, quindi, ti
prepari.

Ognuno ha la sua ragione per essere qui,
raggazzi e ragazze.



Fine Seconda Parte
…...................................................................................

Gosia, al pubblico:

Ok, spero che questa parte così come tutte le altre parti, vi siano piaciute.
Grazie mille, Dhor K'aal'el.
Grazie mille, Khila.
In effetti, quanto vorrei parlare con almeno uno di loro, in modo da poter condividere di più e 
imparare di più da loro, perché sono persone molto interessanti!
Penso che qui ci sia molto di più dietro di loro, che solo semplicemente...degli uomini forti che 
scendono sulla Terra e fanno queste operazioni. Mi piacerebbe poter chiedere il perché della loro 
presenza sulla Terra, non solamente perché hanno bisogno di avventura; Ma penso che ci sia  molto 
di più dietro...un qualcosa nelle loro anime che li fa tornare ancora.
E infatti, voglio condividere un pezzo, solo un pezzettino:
Diversi anni fa, abbiamo avuto l'opportunità di parlare con diversi di loro. Ricordo che c'erano come
5 di loro nella stanza durante la conversazione. E c'era: Khila, Dhor K'aal'el, Ragu'el, 
Salaphai'el, Zak, e anche Gabri'el. Quindi, tutti si divertivano molto parlando e scherzando, ma 
c'è  stato anche un momento in cui, ho chiesto cosa ne pensassero di questa esperienza sulla Terra, 
ed ecco un paio di frasi:

Gabri'el: In confronto, è troppo difficile.

Khila:Inutilmente difficile, solo per delle scuse di apprendimento.

Gabri'el: Si impara meglio in altri modi.

Zak: È la paura di non sapere cos'è la morte, che peggiora le cose.

Gabri'el: Scendere per delle operazioni, non c'è problema...

Zak: È solo meglio così, Gape* .

(Gosia: *E così, dice semplicemente, “solo così, Gape”, perché sà che, Gape, é uno dei più vecchi 
qui, che vengono sempre, e tornano sempre e, molte volte, anche come Semi Stellari che, fra poco, 
commenterò su Gabri'el.
E quí chiedo,...e qui vedrete che a volte sono anche divertenti,...) :

Gosia: Cosa fate a Taygeta, quando non state qui?

Khila: Oh,...stare insieme alla mia compagna :D

Zak: Allenamento

Salaphai'el: Affilarmi i denti

Gabri'el: Sognare con il ritornare nuovamente qui.

Salaphai'el: Per questo li affilo.
…..................................................................

Gosia, al pubblico:

Divertente! Sempre scherzando tra di loro!



Quì, potete vedere che Gabri'el dice: “Sognare col ritornare nuovamente quì”, ed è a questo che mi 
riferisco: che Gabri'el, è uno tra questi uomini Hashmallim, che sono qui già da molto tempo; È un 
autentico veterano, e ho avuto due conversazioni con Gabri'el.
Forse un giorno, lo condividerò; Ma era soprattutto, un discorso personale. Ma c'erano alcune cose 
che vorrei condividere. Una di queste, è che ho parlato con lui, proprio nel momento in cui Swaruu 
di erra, Anéeka e Alenym, stavano entrando nella Nave. Non so dove stessero andando, ...ma 
entrarono nella Nave, e tutte indossavano dei mantelli.

Alenym, col mantello rosso, che è simbolo di Potere; Poi Swaruu, che portava il mantello nero. E 
Gabri'el, stava guardando questa scena, di loro entrando mentre mi parlava, e disse: “ Che bello, 
(bellezza esagerata), vedere questo!... Questa entrata nell'Hangar. Per gli Umani, sembra tutta una 
scena di fantascienza, ma qui è una cosa normalissima. Che peccato che le persone della Terra, non 
sanno che tutto questo è vero!...”.

E lui, in questo momento, disse che poteva empatizzare con gli Umani, perché è stato lì molte volte 
come Umano. Quindi, ha potuto vedere questa scena da due punti di vista: come Taygetiano e 
anche, come una persona Umana che stava sulla terra come, Seme Stellare, come Step Down, in 
immersione, e in tutti i modi possibili.

E lui mi ha detto, che “è stato sulla Terra così tante volte, che è diventata come una “malattia”,...ha 
detto una cosa del genere. Ma ritornano sempre, è sempre stanno qui, ed è per questo che mi 
piacerebbe poter parlare con qualcuno di loro...non dico adesso, ma sto solo dicendo così....perchè 
so che sono molto occupati; Lo dico solo, come mio desiderio interiore...per capire di più sui loro 
motivi, le loro ragioni interiori per desiderare ad essere qui.

Ok.
Infine, condividerò con voi un altro aneddoto, ed è mia, parlando con loro mentre eravamo tutti lì, 
parlando tutti insieme. C'era anche Robert.
Penso di essere stata l'unica ragazza.
Vidi che stavano tutti come...dandosi fastidio a vicenda, scherzando tra loro, chiamandosi “bastardi”
e qualsiasi altra cosa sia; quindi io, per entrare in questo flusso di “ehi ehi!”...di disturbarsi a 
vicenda,...e ricordo di aver detto qualcosa del genere...del tipo: “Ehi! Squadra di assassini! Come 
state oggi!?!”....qualcosa del così...per entrare in questo loro modo di parlare (da uomini spacconi). 

E quindi, ricordo che Dhor K., venne qualche giorno più tardi, dicendomi qualcosa di curioso...:
Mi dice:

Dhor K.:“ Loro a volte, essendo loro uomini e che passano molto tempo insieme con altri uomini, 
e che molti di loro anche, stanno in compagnia di uomini terrestri, succede quindi, che adottano 
alcune delle loro abitudini e,..beh..., non sono abituati che una donna gli parli così. 
Quindi,...capisco che dal tuo punto di vista innocente avevi detto “Squadrone assassino! Ciao! 
Come va oggi!? Come state!?”...però, sembra che alcuni di loro, l'abbiano presa un po' male...”

Gosia, (leggendo e spiegando le parole di Dhor K.): “Perché, sentivano che non sarei stata più 
interessata a parlare con loro,..oppure,..che erano preoccupati che adesso li percepissi in questo 
modo; E non vogliono essere visti in questo modo. Non sono assassini. Ma sono persone molto 
nobili, che vanno sempre con la causa più elevata per aiutare, per far avanzare le cose, per 
prevenire danni, per proteggere la popolazione. ...”.
E quindi, mi ha detto che: “Quando una ragazza dice una cosa del genere, loro prendono questa 
cosa seriamente. Se, invece, sarebbe stato un altro uomo a dirlo, magari come Robert, lo avrebbero
preso in un'altro modo. ...Però, sono stata io a dirlo, e lì, le ragazze, bè si sa: Alenym è la Regina, 
c'è anche Nai'shara e poi anche le altre come, Eridania il capitano della Nave, ecc...Quindi, esse 



hanno questa posizione di “rispetto” nei loro confronti.
Quindi ...si sono offesi. Io ho ferito i loro sentimenti. Erano preoccupati che adesso li avrei visti in 
questo modo. 
E ricordo che dissi a Dhor K.,  che NO! Che per favore dica a loro che non avevo nessuna 
intenzione di fare questo, di chiamarli in modo offensivo e che io non li vedo così!

So chi sono! Li percepisco! Sento che è qualcosa di sacro...è qualcosa di molto sacro per me,...non 
so perché, non so spiegarlo...è qualcosa di strano, ma percepisco molta vicinanza a questa “attività”,
per così dire, degli Hashmallim.
Lo percepisco come un qualcosa di antico e sacro, che merita tutto il rispetto!

Quindi, io dissi quella frase, solo così...per adattarmi a loro,...per parlare come loro,...perché ero 
l'unica ragazza tra 6 Hashmallim!,...perciò volevo solo adattarmi un po', e gliel'ho detto a Dhor 
K.;...e beh...non è successo più niente.

E ricordo che parlai anche con Salaphai'el; fu l'unica volta che parlai con lui, e gli dissi questo:
“ Per favore, ho sentito da Dhor K., che i ragazzi non lhanno presa bene e che sono preoccupati che 
io li vedo cosí. Per favore, digli che non è vero!”
E lui mi disse: “era tutto apposto, che non aveva sentito più nulla e che i ragazzi stanno bene”.

Quindi...ahhhh(sospiro)....spero che questa storia ormai del passato, è stata dimenticata e che i 
ragazzi capiscano come io li vedo, e anche come li percepisco, e come io rispetto molto gli 
Hasmallim e le Shinonim, di fatto, a tutti coloro che stanno qui; sacrificando il loro tempo, che 
potrebbero dedicare ad altri compiti più piacevoli non so dove; Ma stanno qui, sacrificandosi, e 
mettendo molte volte la loro vita in pericolo; Posso capire che fare questo gli piace, però bisogna 
anche ammettere che è difficile e molto duro.

Quindi, mille grazie a tutti voi! Saluto a tutti voi lì, gli Hashmallim, e anche alle Shinonim. E vi 
ringrazio per tutto quello che state facendo! Molte grazie! Ci vediamo ragazzi Hasmallim, Shinonim
e con voi, Semi Stellari, al prossimo video!
Ciao...a tutto il mondo!

…...............................................................................

Questi uomini, hanno rischiato tutto per tutto per la gente, nel corso del tempo;
morendo lì più volte. Molte volte, in modo orribile....

Tuttavia, continuano a combattere!
Sono una razza molto speciale!

(Anéeka di temmer)



…........................................................................................................

 

“In tutti i conflitti nella storia dell'Umanità, gli Hashmallim sono intervenuti.
Infiltrandosi,prendendo il controllo dall'interno, lavorando da soli o insieme ad altre razze,

ribaltando la situazione per unrisultato migliore, proteggendo i civili e i deboli, deviando il corso
del conflitto o prevenendo danni civili, contrastando le operazioni negative.



''Legioni'', ...come si descrive nella Bibbia,...sono lì disattivando tutto!”

(Dhor K'aal'el)

 



                                    …........................................................................................
Pagina ufficiale: www.swaruu.org
URL del video: https://www.youtube.com/watch?v=rSeWFNeZqDc
….......................................................

Traduzione dallo spagnolo all'italiano, di: Luhme
Pagina fb: Nuova Espansione
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